

## Aufgabe Baukonstruktion 09

### TEST

Welche Aussagen über Fenster sind richtig?

Fenster weisen in der Regel niedrigere Wärmedurchgangskoeffizienten als Außenwände auf.

Fenster sind Bauteile welche Gewinne und Verluste aufweisen.

Fenster auf der Nordseite können sogar zu einer positiven Energiebilanz führen.

Energieströme am Fenster können auf zweierlei Arten erfolgen.

Die Berechnung der solaren Wärmegewinne kann auf zweierlei Arten erfolgen.

Der Wert welcher für die Höhe der solaren Gewinne verantwortlich ist, heißt a.